

November 4. 4. November 2012 **Bistum**

Thema: Kirchliche Männerarbeit  
**Weniger reden – mehr anpacken**

Geschlechtsspezifische Unterschade für die Seelsorge antizipieren

Männer und Frauen haben einen anderen Blick auf die Welt. Das ist die Stärke der Männerarbeit, erläutert Dr. Andreas Ruffing, Bischof des Bistums Mainz, die Arbeit der Männerarbeit in der Kirche.



Frage: In der Kirche ist die Kirche ein Ort, an dem die Männerarbeit eine wichtige Rolle spielt. Wie sieht die Männerarbeit in der Kirche aus?

Antwort: Die Männerarbeit in der Kirche ist eine Arbeit, die sich mit den Themen der Männer auseinandersetzt. Sie ist eine Arbeit, die die Männer in der Kirche unterstützen und begleiten soll.

Frage: Wie sieht die Männerarbeit in der Kirche aus?

Antwort: Die Männerarbeit in der Kirche ist eine Arbeit, die sich mit den Themen der Männer auseinandersetzt. Sie ist eine Arbeit, die die Männer in der Kirche unterstützen und begleiten soll.

Frage: Wie sieht die Männerarbeit in der Kirche aus?

Antwort: Die Männerarbeit in der Kirche ist eine Arbeit, die sich mit den Themen der Männer auseinandersetzt. Sie ist eine Arbeit, die die Männer in der Kirche unterstützen und begleiten soll.

## Männerarbeit

## Description

## Zeichen der Zeit

Artikel – Ausschnitt aus dem "Bonifatiusboten"

In Zeiten, in denen gerade die EU über Frauenquoten streitet und abstimmt, bleibt die Diskussion offen, was die Rolle des Mannes ist, bleibt oder in Zukunft sein wird.

In der Männerarbeit der Kirchen geht es um eine Standortbestimmung auch des Mannes.

Dazu ein Artikel in der die Bistümer übergreifenden Kirchenzeitung „Glaube und Leben“ – „Bonifatiusbote“ – „Der Sonntag“. Hier wird die Arbeit unseres Spurensuche-Autors Dr. Andreas Ruffing dargestellt.

[>> zum Artikel](#)